contamos los órdenes toscano, dórico, jónico, corintio y compuesto.

Ya por último, como fiel despedida, con su portada angosta y en forma de cripta se halla el sello que perpetúa la importancia de la cueva de San Valerio. En el pequeño mosaico que forma este curioso departamento, sobre una lápida hay una inscripción que testimonia la visita de la Real Familia y que dice así:

«Isabel II y su Augusta madre D.ª María Cristina el 21 de Agosto de 1845.

La Serma. Infanta D.ª Maria Luisa Fernanda el 28 de Agosto de 1845.»

También nos dijeron que durante la última guerra civil la visitó D. Carlos el día 20 de Enero de 1875.

El recuerdo de nuestra visita á la cueva de San Valerio permanecerá imperecedero, tanto por los recuerdos que evoca como por la satisfacción tan íntima que se experimenta al disfrutar espectáculos tan grandiosos que sirven para admirar una vez más las obras del Creador.

RAMÓN SORALUCE.

San Sebastián y Enero de 1899.

ESKATU-ESKIÑIA



Peruk arkitzen zala oyan minez larri,

Deitu eutsan Josepe zulogilleari;
Jakiteko zeinbat zan lurpean sartzea,
Iruntsi ebalako lastercho illtea.
Zulogilleak esan eutsan: «Iru dukat,
Prezio au jarria aspaldian daukat.»
—¿Ezein leike Josepe piskat merkeago?
—¿Zelan nai dozu Peru, iru dukat baño?
—Egin nai ezpadozu Josepe batean,
Enaz ni bere illgo merkatu artean.

Felipe Arrese ta Beitia.

